



RUE
DE LA VOÛTE

480

9 Pièces

240 m²

Réf. 84886149

690 000 €

Bagnols-en-Forêt

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité Daniel FEAU : Dans le charmant village perché de Bagnols-en-Forêt, en Provence, à seulement 20 minutes de la mer, 15 minutes du lac de Saint-Cassien et 5 minutes du golf de Terre Blanche de renommée mondiale, maison de caractère de 157,92m2 habitables et sa terrasse privative ouverte sur le massif des gorges du Blavet. La propriété a été restaurée en conservant les matériaux traditionnels. Cette demeure dispose d'un garage voûté pouvant accueillir deux véhicules. Quatre autres niveaux d'espace de vie au-dessus orientés plein sud sans aucun vis-à-vis. Au niveau du rez de-chaussée, ...

In the charming village of Bagnols en Foret, just 20 mins from the sea, 15 mins from the lake, 5 mins from the world famous Terre Blanche golf course, stands this exceptional village house with modern amenities beautifully complementing its well preserved old world charm. The property has been lovingly restored to an exceptional standard using high quality traditional materials. This imposing property has a vaulted garage with space for several vehicles on the lowest level with four further levels of living space above. On the entrance level there is a spacious hallway with a traditional ...

DANIEL FEAU SAINT-TROPEZ

7 Place de l'Hôtel de Ville - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

